
Диалог без закрытых тем
Наталья Кочанова вчера встретилась в Совете 
Республики со студентами Полоцкого 
государственного университета. Раньше это был 
Новополоцкий политехнический институт, 
который в свое время окончила и спикер 
верхней палаты Парламента.

Наталья Кочанова призна- Получая свою специальность, 
лась, что всегда с удоволь- молодые люди уже живут теми 
ствием вспоминает студенче- предложениями, новациями, 
ские годы и ей очень прият- которые нужно предусмотреть 
но встречаться с молодежью, в той или иной отрасли. И мне 
обсуждать вопросы, которые было приятно это услышать, 
волнуют ребят сегодня. По Председатель Сове-
традиции мероприятие про- та Республики добавила, что
шло в форме диалога. Сту- многие ребята, как оказалось,
денты интересовались темами совмещают учебу в универси- 
распределения, проживания тете и работу: 
в общежитии, благоустрой
ства города. Звучали вопросы 
и о внешнеполитическом кур
се Беларуси.

— После встречи с молоде
жью впечатления у меня всег
да самые лучшие, — подели
лась с журналистами Наталья 
Кочанова. — В Полоцком госу
дарственном университете я 
бываю часто, а вот со студен
тами уже давно не встреча
лась, поэтому общение с ребя
тами мне очень понравилось.
Их вопросы касались развития Впечатлениями о встрече 
образования, психологической поделился студент Полоцкого
помощи и, что немаловажно, государственного университе-
разработки законопроектов. та Артем Соколов:

— То есть они не про
сто получают образова
ние и ждут трудоустрой
ства. Они уже нашли 
свое место и работают. 
По-моему, это замеча
тельно, когда молодые 
люди думают про буду
щее и заботятся о том, 
какой в перспективе 
будет наша страна.

— Для меня, как и для всех 
студентов нашего университе
та, посещение Совета Респу
блики — очень интересное 
мероприятие. Для нас прове
ли экскурсию, мы познакоми
лись с историей верхней палаты 
Парламента. Благодаря диало
гу между нашими активистами и 
Натальей Ивановной мы узнали 
много нового. И теперь сможем 
донести это до сокурсников.

Еще одна участница встре
чи студентка Карина Хаменок 
с удовольствием отметила тот 
факт, что во время дискуссии со 
спикером не было закрытых тем:

— Мы могли свободно 
высказывать свое мнение, а 
Наталья Ивановна подробно 
отвечала на все вопросы. Для 
меня это очень важное меро
приятие. Было приятно уви
деть на табло в зале заседаний 
фамилию ректора нашего уни
верситета, сразу почувствова
ла гордость за свое учебное 
заведение.
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